



ENRIQUE CASTILLO / EL HERALDO DE JUÁREZ



BUSCAN ENTRE CIENTOS DE CUERPOS

CIUDAD JUÁREZ. Al menos 300 personas han hecho fila en la Fiscalía de la Zona Norte de Chihuahua para saber si entre los 383 cuerpos hallados en un crematorio ilegal de esta ciudad fronteriza están sus seres queridos. Los cuerpos permanecen en una caja de tráiler refrigerada en el Almacén de Evidencia de la misma Fiscalía, a espaldas del Servicio Médico Forense. **Pág. 7**



CREMATORIO PLENITUD

Acuden por restos de sus familiares

HÉCTOR TOVAR Y RICARDO GONZÁLEZ

El Heraldo de Juárez

Al menos 300 personas buscan a sus seres queridos entre los 383 cuerpos hallados en un crematorio ilegal en Ciudad Juárez

CIUDAD JUÁREZ. Decenas de personas esperan en la Fiscalía de la Zona Norte de Chihuahua para recibir informes sobre los 383 cuerpos hallados en el crematorio Plenitud la semana pasada. De acuerdo con la Fiscalía, más de 300 personas han sido atendidas desde el pasado lunes, como parte del protocolo para lograr obtener la identidad de los cuerpos encontrados.

Ayer por la tarde seguía el arribo de personas para solicitar información sobre qué documentos deberán llevar para saber si los restos de sus familiares están entre los hallazgos.

La dependencia informó que había indicios de la identidad de 15 de los cuerpos. Sin embargo, al cierre de esta edición, ninguno había sido entregado a sus familiares.

La Fiscalía indicó que deberá culminar todo el proceso de identificación y, una vez finalizado, se dará aviso directo a los familiares. Esta información no será revelada públicamente para evitar la revictimización de las personas afectadas.

Se espera que en el transcurso de la semana se continúe con la atención a las personas que acuden a la Fiscalía, aunque se aclaró que tomará tiempo poder obtener las identidades de cada uno de los restos.

De acuerdo con la Fiscalía de Distrito, entre los 383 cuerpos hay 218 hombres, 159 mujeres, 16 personas con sexo indeterminado, dos menores y dos neonatos, por lo que las diligencias continúan.

El mismo fiscal general del Estado, César Jáuregui, se comprometió a asignar más personal para que se enfoque en la atención de este lamentable caso, que ha causado revuelo a nivel nacional e internacional.



Los cuerpos localizados en el crematorio permanecen en una caja de tráiler refrigerada en el Almacén de Evidencia de la misma Fiscalía, a espaldas del Servicio Médico Forense.

INVESTIGAN

El vocero de la Fiscalía General del Estado (FGE), Eloy García Tarín, informó en entrevista para **El Heraldo de Juárez** que se encuentra en trámite el envío de oficios dirigidos a la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coespris), en los cuales se solicita la documentación de las visitas de inspección realizadas por dicha instancia al establecimiento, el cual operaba como crematorio para al menos cinco funerarias.

García Tarín precisó que la FGE se limita a realizar la investigación con base en los indicios recabados por los agentes del Ministerio Público y elementos de la Agencia Estatal de Investigación (AEI), quienes trabajan en esclarecer los hechos registrados en el inmueble donde se localizaron cuerpos en condiciones irregulares.

Como parte de las acciones realizadas por la Fiscalía Zona Norte se logró ya la detención de dos personas: el supuesto propietario del crematorio y el único empleado que se encontraba bajo su mando, informó el portavoz.

Respecto a la posible omisión o responsabilidad por parte de Coespris en materia de vigilancia sanitaria, García Tarín adelantó que, en el curso de la investigación, se podría dar vista a la Fiscalía



DETENIDOS

EL SUPUESTO propietario del crematorio y el único empleado que se encontraba bajo su mando están bajo investigación

Anticorrupción y a la Secretaría de la Función Pública, en caso de que se detecten irregularidades administrativas.

"En este momento no podemos anticipar los resultados de la investigación; por ello se están llevando a cabo diversas diligencias que permitirán arrojar luz sobre lo sucedido, y con base en esos hallazgos, se determinará si es necesario turnar el caso a otras instancias", expresó.

Por su parte, el área de comunicación social del Gobierno del Estado en esta frontera, encabezada por Amparo Beltrán, informó que, hasta el momento, Coespris no ha emitido una postura oficial y que permanecerán atentos al desarrollo de las investigaciones.



ENRIQUE CASTILLO / EL HERALDO DE JUÁREZ

**Decenas de** personas esperan en la Fiscalía de Chihuahua para recibir informes